

Le festival du film porno veut exciter Bruxelles en avril

BRUZZ - 17/3/2022

traduction libre de l'article

<https://www.bruzz.be/culture/film/porn-film-festival-wil-brussel-prikkelen-april-2022-03-17>

La première édition du Brussels Porn Film Festival, consacré au cinéma pornographique alternatif, aura lieu du 21 au 24 avril dans les cinémas bruxellois Aventure et Nova. Les organisateurs l'ont annoncé jeudi. Le festival du film affirme qu'il propose un "regard éclectique, enthousiaste et critique" sur la pornographie.

"Nous sommes ici pour déstigmatiser le porno ensemble, collectivement dans une salle de cinéma", rapporte le festival sur son site internet. La soirée d'ouverture est consacrée à la lutte contre la stigmatisation de la sexualité et des corps transgenres, avec des films réalisés par et avec Jamal Phoenix et Tera Emory. Pendant la pause, il y aura un numéro de strip-tease.

Les organisateurs ont établi le programme à partir de plus de 1 300 films provenant de 93 pays. Le festival du film a également ses prix : 16 films en compétition internationale et neuf en compétition nationale peuvent remporter trois prix du jury et un prix du public. Outre les projections de films, une conférence, un atelier et des spectacles seront organisés.

Le festival du film porno a vu le jour à Berlin en 2006. Depuis lors, il a voyagé en Italie, au Royaume-Uni, en Suisse, aux États-Unis et au Chili. Du 22 au 24 avril, le même week-end que le Brussels Porn Film Festival, *De Studio* à Anvers accueillera la première édition d'un autre festival de films pornographiques : le SMUT programmera des projections de films, des performances, des tables rondes et une fête.